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船橋ＦＣ２０１５活動終了におけるお礼について 

 

 春暖の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこと存じます。 

日頃よりサッカー協会の事業等に対してご協力いただき、誠にありがとうございます。 

 さて、約１年半をかけて活動してきました船橋ＦＣ２０１５ですが、先日の船橋招待で

活動を締めくくることができました。今年度は全日本少年サッカー大会が冬開催となって

初のＦＣ活動となりました。選手の拘束時期が長くなり、各チーム関係者の皆様には大変

ご迷惑をおかけしましたが、ＦＣ活動にご理解・ご協力をいただき乗り切ることができま

した。大変ありがとうございました。 

 今回のチームは非常に個性豊かな選手の集まりでありました。選手同士の仲が良いこと

はもちろん、選手・保護者・チームスタッフが一丸となって目標とする大会に臨むことが

できました。全日本少年サッカー大会出場はなりませんでしたが、最後まであきらめず、

全力でプレーする姿が随所に見られたことは、監督として大変嬉しく感じています。 

 今後、選手はそれぞれの場所で活躍してくれることと思います。このＦＣ活動で経験し

て培ったことを土台に頑張ってほしいと思います。最後に、貴チームのさらなる発展を願

い、大変簡単ではありますが、お礼とさせていただきます。 


